

AL PAÍS:

Después de una larga reflexión de conciencia, quiero comunicar una decisión que es coherente con mi compromiso con el país, en el seno del Bloque de Unidad de la Oposición Democrática.

Es necesario subrayar una vez más, que la dramática situación de Bolivia empeora día a día y requiere un cambio ético, político, social y económico que termine con un régimen que por casi veinte años nos ha llevado al desastre económico, la degradación de valores esenciales, la corrupción y el envejecimiento de nuestra sociedad, y la división entre bolivianos.

Creo que la única respuesta posible a esta debacle tiene que ver con la construcción de la unidad de la oposición capaz de escoger un candidato único para enfrentar y derrotar en las urnas al MAS.

Trabajé en ese objetivo durante más de un año con propuestas, intercambio de ideas, reuniones y conversaciones, tanto en el seno de Comunidad Ciudadana, como con figuras relevantes del escenario político, entre ellas Jorge Tuto Quiroga, Samuel Doria Medina y Luis Fernando Camacho.

El resultado de ese esfuerzo fue el acuerdo de formación del Bloque de Unidad, cuyo compromiso solemne, en respuesta a la demanda del país, fue garantizarle un candidato de unidad respaldado por la unanimidad de sus miembros.

Mi contribución personal, con un sentido de Estado y como testimonio de un compromiso que trascendía mis intereses personales, sacrificando incluso los de la Alianza Comunidad Ciudadana, fue declinar mi candidatura a la presidencia, que no se modificará.

Desafortunadamente, por diversas razones que no calificaré, se llegó a un punto muerto en la búsqueda de mecanismos adecuados y acuerdos para hacer realidad la selección tal como se había acordado.

Hice todo lo que estuvo a mi alcance para articular y garantizar un desenlace que responda al desafío que la Patria nos impone en días tan duros.

Al haberse quebrado la posibilidad de dicho acuerdo, carece de sentido mi presencia, de aquí en más en el seno del Bloque.

Es demasiado lo que está en juego. Confío en que quienes mantienen sus aspiraciones presidenciales, piensen con serenidad en la significación vital que tiene la unidad para nuestros compatriotas.

La Paz, 9 de abril de 2025

Carlos Diego de Mesa Gisbert